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An den Bürgermeister der Stadt Schwelm 
Dr. Jürgen Steinrücke 
58332 Schwelm 
 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Steinrücke, 
 
B`90/Die Grünen beantragen, der Rat möge beschließen, den Haushaltsansatz „Sanierung von 
Kinderspielplätzen (HHST 4600960110)“ in diesem und auch in den zukünftigen Jahren nicht 
mehr unter das Niveau des im HSK (Entwurf 2007) festgeschriebenen Betrages zu senken. 
Ebenfalls soll diese Haushaltsstelle nicht mehr zur Deckung „besonderer“, außerplanmäßiger 
Ausgaben während des Haushaltsjahres genutzt werden, wie es in den vergangenen Jahren 
immer wieder der Fall war (Bsp.: Asbestsanierung Realschule). 
 
Begründung: 
Der Zustand vieler Schwelmer Spielplätze ist durch die diversen Mittelkürzungen und  
-sperrungen der letzten Jahre sehr schlecht geworden. In einzelnen Stadtquartieren gibt es 
trotz vieler Kinder keinen Spielplatz mehr in akzeptabeler Nähe zum Wohnort. Andere 
Spielplätze sind aufgrund des hohen „Sanierungsstaus“ so marode, dass sie ganz oder 
teilweise abgebaut werden müssen bzw. mussten, da die Sicherheit dort nicht mehr 
gewährleistet ist.  
Um den Schwelmer Kindern und Jugendlichen zumindest ein Mindestmaß an 
Spielplatzqualität bieten zu können ist es erforderlich, die Sanierung der Spielplätze in 
Zukunft regelmäßig und unter Berücksichtigung der von der Spielplatzkommission zu 
erstellenden Prioritätenliste durchzuführen. Weitere Kürzungen in diesem Bereich sind unter 
der Maßgabe der Beibehaltung eines Mindestmaßes an Spielplatzversorgung und –qualität 
nicht möglich. Eine durchaus wichtige und wünschenswerte Verbesserung der Situation ist in 
der momentanen Haushaltssituation leider nicht zu erreichen. Eine weitere Verschlechterung 
hingegen ist nicht hinnehmbar und mit der Spielplatzsatzung auch nicht zu vereinbaren. 
(Siehe auch Verwaltungsvorlage 183/2006) 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 

 
 (Fraktionsvorsitzende) 

 


